

2年
学年だより
第6号

希望

令和元年10月1日(火)
かほく市立河北台中学校
校長 荒山 浩満
学年主任 吉倉

後期・10月が始まりました！

秋らしい過ごしやすい季節になりました。先月は新チームのデビュー戦である郡市新人大会が開催されました。大会成績は団体や個人の競技で、上位入賞するなど2年生が活躍してくれたことに喜んでます。今後、開催される加賀地区大会も活躍してくれることを期待しています。

今月は学校祭もあり、クラスや学年の団結が必要になります。みんなの力が結集されることで、それぞれが大きく成長できます。後期が始まり、三役や委員会、係活動など、新しいメンバーで団結し、実りの秋にふさわしい成果が出ることを期待します。



～体育祭を終えて～

9月7日(土)に開催された体育祭は好天に恵まれ、たいへん盛り上がりました。体育祭に関して生徒たちの感想を一部紹介します。

1組(黄団)
松田 龍乃輔

僕たち2-1は黄団でした。僕はどの競技も頑張れたので良かったです。特に頑張った競技は学級リレーです。

中学に入って2回目でしたが、やっぱり緊張は変わりませんでした。結果は最下位という残念な結果でしたが、僕は頑張れたので良かったです。応援練習では最大の声を出して頑張りました。デカパンは薛史斗さんと一緒なペアでものすごく楽しかったです。

今年の体育祭は、たくさんのことがあったけど、どの種目も頑張れて良かったです。

来年は優勝できるように頑張ります。

2組(赤団)
竹谷 咲姫

私が体育祭で1番頑張ったことは、応援合戦です。たくさん練習を積み上げてきたし、3年生の真剣さがとても伝わってきたので、自分も頑張ろうと思いました。練習から本番まで、気を抜かずに声を出すことができたので良かったです。

また、体育祭のスローガン『natural』のもと、体育祭を自然体で楽しむことができて良かったです。



3組(青団)
内潟 美咲

2年生の学年種目の棒運びでは、1組や2組に差をつけて勝つことができたので良かったです。団対抗リレーでは最初、赤団に負けていて、勝てるかなと思いながら見ていたけど、最終的には追い抜かして1位になれたので良かったです。

小綱奪いや学級対抗リレー、学年種目の棒運び、騎馬戦、玉入れなど、いろいろな種目で1位をとれたので良かったです。



～総合的な学習の時間～ ～国際理解・異文化理解～

2学期の総合的な学習の時間では、「われら地球市民」のテーマのもと、国際社会に生きる一市民として自分を見つめ直す学習を行います。先日、その学習のガイダンスを行いました。その感想を一部紹介させていただきます。

1組 板谷 京香

身近なことからウェビングしてみて、案外考えが広がっていき、小さなことでも世界とつながっているんだなと思いました。世界中のいろいろな人たちの協力によって、私たちの普段の生活が成り立っているんだなと思い、これからはもっと視野を広くして世界のことを見ていこうと思いました。

2組 喜多西 陽菜

普段何気なく使っている物や着ている物でもそれらを生産することによって起きる環境問題だったり、経済問題もあるということ深く考えることができたので良かったです。この後の授業でもそのようなことをしっかりと考えていけたらいいなと思いますし、将来そのような関係の仕事へ就く方向性も発見できたらいいなと思いました。

3組 宮坂 葵

世界を見つめ直すことで、今の地球環境やつながりについて知ることができたので良かったと思いました。身近な物はどこから来たのかということや、その物を作る国はどのような問題がおこっているのかなど考えることができたので良かったです。

10月の予定

- | | |
|-----------------------|--------------------|
| 1日(火)全校集会 諸活動禁止～3日 | 17日(木)午後文化祭準備 |
| 水曜授業 | 18日(金)文化祭(弁当持参) |
| 2日(水)学納金振替日、火曜授業 | 22日(火)即位の礼 |
| 4日(金)中間テスト(社、英、数、国、理) | 24日(木)一斉委員会 |
| 英語検定 | 25日(金)大掃除、安全点検 |
| 10日(木)学年合唱リハーサル(5限) | 28日(月)生徒議会 |
| 14日(月)体育の日 | 30日(水)木曜授業 |
| 15日(火)衣替え完全実施日 | 31日(木)水曜授業
避難訓練 |

※11/2日(土)学校公開(授業参観日) 11/5日(火)休業日

※予定は変更になる場合がありますので、ご了承ください。